

Stabiler Knochen, funktionales Weichgewebe

„Keep it simple“: Die Basis einer stabilen und ästhetischen Implantatversorgung liegt nicht nur in der perfekten Implantatposition, sondern vor allem in einem durchdachten Hart- und Weichgewebemanagement. Ohne ein stabiles Fundament kann keine langfristige Versorgung gelingen – doch welche Konzepte sind praxistauglich, effizient und biologisch sinnvoll?

Eine langfristig erfolgreiche Implantatversorgung beginnt mit der gezielten Steuerung des Emergenzprofils. Der richtige Umgang mit dem Weichgewebe ist entscheidend für eine funktionale Integration des Implantats. Der Biologie und den Wünschen unserer Patienten können wir nur gerecht werden, wenn wir die Funktion und Behandlungsmöglichkeiten des Weichgewebes verstehen.

Ob Schalentechiken, Knochenblöcke oder innovative Augmentationsverfahren wie die Umbrellatechnik – die gezielte Rekonstruktion des Knochenlagers ist oft der entscheidende Schritt für eine erfolgreiche Implantation. Unser praxiserprobtes Konzept stellt biologisch sinnvolle Methoden vor, um stabile Knochenverhältnisse zu schaffen und den Implantaterfolg langfristig zu sichern.

NEU IM PROGRAMM

Dr. Alexander Müller-Busch, M.Sc. referiert zu seinem praxistauglichen Implantatkonzept auf dem diesjährigen Ostseekongress sowie dem Badischen Forum.

Infos zum Referenten



OSTSEE KONGRESS
IMPLANTOLOGIE UND ALLGEMEINE ZAHNHEILKUNDE
30./31. MAI 2025
HOTEL NEPTUN
ROSTOCK-WARNEMÜNDE
OEMUS EVENT SELECTION

BADISCHES FORUM
FÜR INNOVATIVE ZAHNHEILKUNDE
25. JUNI 2025
ADEN-BADEN
OEMUS

Infos zu weiteren Seminaren

OEMUS MEDIA AG · www.s-perfect.de

Fortbildung für das gesamte Praxisteam in Italien!

Am 27. und 28. Juni 2025 ist es wieder so weit. Die Giornate Veronesi starten in die nächste Runde. Neben La Dolce Vita – der sprichwörtlichen Leichtigkeit des italienischen Seins – erwartet die zahnärztlichen Teilnehmer und Praxisteams qualitativ anspruchsvolle Fortbildung.

Der Freitag startet mit dem Workshop zur Gewinnung von Blut und Herstellung sowie Anwendung von Blutprodukten in der Zahnmedizin, parallel – wichtig und sehr beliebt – ein Abrechnungsworkshop, der einen Vergleich der Vergütung von BEMA und GOZ aufzeichnet. Hier zeigt sich bereits am Freitag der Teamcharakter des Kongresses, um gemeinsam mit ihren Praxisteams nach Italien zu reisen. Nach dem Begrüßungslunch mit italienischen Köstlichkeiten und leichtem Tommasi-Wein starten drei Staffeln der beliebten Table-Clinics – „dentales Speed Learning“ zu relevanten Themen der Zahnmedizin. Der Samstag steht im Zeichen der Wissensvermittlung aktueller Erkenntnisse aus der Praxis und den Universitäten. Im Hauptpodium erwartet die Teilnehmer ein gewohnt hochkarätig besetztes Programm. Referenten aus Wissenschaft und Praxis stellen sich in Vorträgen den anschließenden Diskussionsrunden sowie Fragen der Teilnehmer. Parallel hierzu findet das Seminar „Update Hygiene“ mit Iris Wälter-Bergob statt. Neben dem Fachprogramm geben dazu auch das Get-together am Freitag sowie die Dinnerparty mit Wein und Musik am Samstagabend ausreichend Gelegenheit zu Gesprächen und Austausch zwischen Teilnehmern und Referenten.

Also, warten Sie nicht zu lange und versäumen Sie nicht, sich rechtzeitig anzumelden – ciao bis zum 27. und 28. Juni 2025 in Valpolicella.

OEMUS MEDIA AG · www.giornate-veronesi.info

GIORNATE VERONESI
IMPLANTOLOGIE UND ALLGEMEINE ZAHNHEILKUNDE
27./28. JUNI 2025
VILLA QUARANTA VALPOLICELLA (IT)
OEMUS EVENT SELECTION

Anmeldung und Programm